

Le 23 mars 2023

Chère Renée, chers amis,

Christian nous a quitté mais pour nous, pour tous ses camarades, il reste présent dans nos mémoires. Pendant nos quatre années d'école, il a toujours été un excellent camarade, toujours calme et sans histoire. Lui qui avait plutôt la tête au ciel, nous l'avions baptisé d'un surnom qui correspondait à son grand intérêt pour l'infiniment grand, pour l'espace, la gravitation, l'univers, l'énergie ;

C'est ainsi, qu'après les Arts, il est rentré à Normal Sup pour, ensuite, vouloir partager cette passion avec ses étudiants quand il dirigeait un labo au Collège de France.

Même pendant sa retraite, il avait plaisir à échanger sur tous ces sujets. Pour lui, tout n'était qu'énergie.

Mais il savait aussi partager avec nous tous ces liens d'amitié.

Christian a rejoint maintenant tous nos trop nombreux camarades qui sont déjà partis. Nous pouvons imaginer qu'ils organiseront là-haut une réunion de promo avec lui, lui qui était si fidèle à nos rencontres chaque année.

Merci, Christian, pour tout ce que tu nous as apporté.
Nous pensons que, maintenant, tu es proche de l'infiniment grand !

La promo AM Aix 152